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Приложение №6 к Положению организации и осуществлению закупок ЗАО «Кумтор Голд Компани»

СВЕДЕНИЯ о квалификации

Наименование Поставщика:_________________________________________________ 
В случае, когда Поставщик подает Предложение от имени простого товарищества (консорциума) сведения, указанные в пункте 1 ниже, предоставляются по каждому партнеру простого товарищества (консорциума). 

Юридический адрес Поставщика:___________________________________________________ 
Дата регистрации Поставщика:_____________________________________________________
(приложите копии Устава и выписку из реестра юридических лиц). 

Основной вид деятельности:_________________________________________________ 
Данные лицензий/разрешений:_______________________________________________ 
(приложите копии лицензий, если деятельность лицензируемая) 

1. Общий объем схожих/аналогичных договоров, выполненных за __________________________(укажите период, затребованный документацией о закупке), на сумму ____________________ сом, с предоставлением копий актов приема-передачи товаров, выполненных работ или оказанных услуг

	№
	Предмет
	Сроки выполнения договора
	Сторона-заказчик по договору (наименование, адрес, контактные телефоны)
	Стоимость договора, тыс. сом
	Сведения о результатах, отзывы (при наличии)

	
	
	
	
	
	


2. Сведения о текущих и незавершенных работах/услугах за _________(укажите период затребованный КГК в документацией о закупке, наличие незавершенных объектов объемом ниже 70 процентов). 
(если есть - используется вышеуказанная форма по пункту 1 настоящего Приложения, если нет - указать НЕТ). 

3. Квалификация и опыт работников, специалистов (в том числе в случае закупки оборудования механизмов с установкой и монтажом) для выполнения договора, затребованные в документации о закупке. Указать трудовые ресурсы (с предоставлением копий паспортов, дипломов, сертификатов, трудовых книжек, договоров и пр.):
	№
	ФИО
	Должность или профессия
	Образование
	Специализация и опыт работы по специальности
	Наличие дипломов и сертификатов

	
	
	
	
	
	



4. Информация о наличии материально-технической базы, согласно документации о закупке, для выполнения работ/оказания услуг. Необходимо приложить подтверждающие документы (технические паспорта, договор аренды и прочее).
	№
	Вид имущества (оборудование, земельный участок, недвижимость, автотранспортное средство и прочее)
	Кол-во, объем, размер/ единица измерения
	Местонахождение
	Право собственности или иное право пользования (реквизиты документа)
	год выпуска и другие признаки параметры

	
	
	
	
	
	


5. Сведения о финансовой деятельности поставщика за _________ (укажите период, затребованный документацией о закупке. Приложите заверенные копии балансов, отчетов о результатах хозяйственной деятельности, отчетов о движении денежных средств, отчетов о прибылях и убытках, или единую налоговую декларацию.
6. Наличие или отсутствие задолженности по уплате налогов и обязательных выплат в Социальный фонд Кыргызской Республики (если применимо).

Поставщик________________ (подпись) /_______________________ / (Ф.И.О, должность)

Appendix #6 to the Regulations on the Organization and Implementation of Purchasing of the “Kumtor Gold Company” CJSC

QUALIFICATION INFORMATION

Supplier Name: _________________________________________________ 
In the event that the Supplier submits a Proposal on behalf of a simple partnership (consortium), the information specified in clause 1 below shall be provided for each partner of the simple partnership (consortium). 

Registered office of the Supplier: ___________________________________________________ 
Supplier's Registration Date: _____________________________________________________
(attach copies of the Charter and an extract from the register of legal entities). 

Main activity: _________________________________________________ 
License/Permit Data: _______________________________________________ 
(attach copies of licenses if the activity is licensed) 

1. The total volume of similar/similar contracts performed during the __________________________(specify the period required by the procurement documentation) in the amount of KGS ____________________, with the provision of copies of acts of acceptance and transfer of goods, work performed or services rendered

	#
	Subject
	Terms of contract performance
	Customer party under the contract (name, address, contact phone numbers)
	Contract value, thousand soms
	Results details, feedback (if any)

	
	
	
	
	
	


2. Information on current and unfinished works/services for _________ (indicate the period requested by KGC in the procurement documentation, the presence of unfinished facilities with a volume of less than 70 percent). 
(if available, the above form is used according to paragraph 1 of this Appendix, if not, indicate NO). 

3. Qualification and experience of employees, specialists (including in the case of purchase of equipment, mechanisms with installation and installation) for the performance of the contract, required in the procurement documentation. Indicate labor resources (with the provision of copies of passports, diplomas, certificates, employment record books, contracts, etc.):
	#
	NAME
	Position or profession
	Education
	Specialization and work experience in the specialty
	Availability of diplomas and certificates

	
	
	
	
	
	



4. Information on the availability of material and technical base, according to the procurement documentation, for the performance of work/provision of services. It is necessary to attach supporting documents (technical passports, lease agreement, etc.).
	#
	Type of property (equipment, land, real estate, vehicle, etc.)
	Quantity, volume, size/ unit
	Location
	Right of ownership or other right of use (details of the document)
	Year of manufacture and other characteristics parameters

	
	
	
	
	
	


5. Information on the supplier's financial activities for _________ (indicate the period required by the procurement documentation.
6. Presence or absence of arrears in the payment of taxes and mandatory payments to the Social Fund of the Kyrgyz Republic (if applicable).

Supplier________________ (signature) /_______________________ / (full name, position)
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